

BEDIENUNGSANLEITUNG GARTENSTECKER MIT REGENMESSER



Art.Nr.: MC1000

1. Einleitung

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

wir danken Ihnen für den Kauf dieses Produkts.

Mit dieser Solarleuchte haben Sie ein Produkt erworben, das dem neuesten Stand der Technik entspricht.

Dieses Produkt entspricht den europäischen und nationalen Normen, die entsprechenden Konformitätsbescheinigungen sind beim Hersteller hinterlegt.

Um diesen Standard zu erhalten und um die Sicherheit zu gewährleisten, müssen Sie sich an die Gebrauchsanweisung halten!

2. Sicherheitsanweisungen

Bei Problemen oder Schäden, die sich aus der Nichtbeachtung dieser Anweisungen ergeben, erlischt die Garantie, und der Hersteller übernimmt keine Verantwortung für Ansprüche oder Schäden, die sich aus der Verwendung dieses Produkts ergeben.

Aus Sicherheitsgründen und zur Aufrechterhaltung der CE-Normen ist es Ihnen untersagt, irgendeine Komponente des Produkts zu verändern oder auszutauschen.

3. Funktion und Verwendungszweck

Die Solarleuchte ist für den Außenbereich geeignet, sie ist aus hochwertigen Materialien gefertigt und garantiert somit eine lange Funktion über viele Jahre.

Das kristalline Solarmodul lädt den eingebauten Akku bei Sonnenschein zuverlässig auf, nachts schaltet sich die Leuchte automatisch ein. Als Lichtquelle ist eine weiße LED eingebaut.

Die Solarleuchte muss an einem sonnigen, schattenfreien Ort aufgestellt werden.

In den Wintermonaten empfiehlt es sich, die Solarleuchte an einem schneefreien, trockenen Ort zu überwintern, dazu laden Sie den Akku an einem sonnigen Tag auf und schalten die Solarleuchte anschließend mit dem Schalter aus.

Hinweis: Bei längerer Abwesenheit von Sonnenlicht wird der Akku durch das Sonnenlicht nicht ausreichend aufgeladen und die Leuchte funktioniert am Abend nicht mehr.

4. Zusammenbau und Aufstellen der Leuchte

1. Stecken Sie den Erdspieß auf und installieren Sie den Regenmesser wie in der Abbildung dargestellt.

2. Setzen Sie die Leuchte mit den montierten Stäben in den Boden (Rasen, Blumenbeet, etc.)

3. Stellen Sie sicher, dass die Solarzelle nicht durch andere Lichtquellen, z.B. Außen- oder Straßenbeleuchtung, beeinträchtigt wird, sonst schaltet sich die Leuchte bei Dämmerung nicht ein.

Hinweis: Achten Sie darauf, dass das Produkt fest an seinem Platz steht. Wenden Sie beim Zusammenbau oder Aufstellen des Produkts keine Gewalt an, z. B. Hammerschläge. Dies beschädigt das Produkt.

4. Schalten Sie den Schalter unter dem Solarmodul in die Position „ON“.

5. Die Solarleuchte ist nun betriebsbereit!

Hinweis: Die Leuchtdauer ist stark abhängig von der Intensität und Dauer der Sonneneinstrahlung während des Tages. In den Wintermonaten ist generell mit einer kürzeren Leuchtdauer zu rechnen. Sollte die Leuchte nicht am ersten Abend leuchten, warten Sie bitte auf einen sonnigen Tag.



5. Die Batterie austauschen

Im Durchschnitt muss die Batterie in der Solarleuchte alle 2-3 Jahre durch eine neue Batterie desselben Typs und Designs ersetzt werden. Hier wird eine 1.2V AAA 200mAh NI-MH WIEDERAUFLADBARE BATTERIE verwendet. Die Ersatzbatterie erhalten Sie bei Ihrem Händler.

Bitte gehen Sie beim Auswechseln wie folgt vor:

- 1) die Solarlampe ausschalten, die Schrauben an der Unterseite der Solareinheit mit einem geeigneten Schraubendreher herausdrehen und die Abdeckung abnehmen.
- 2) die Batterie durch eine Neue des gleichen Typs ersetzen
- 3) Schließen Sie das Gehäuse wieder und drehen Sie die Schrauben wieder ein.
- 4) Schalten Sie die Lampe mit dem Schiebeschalter wieder ein.

6. Fehlerhafte Funktionen

Die Lampe schaltet sich bei Nacht nicht ein!

Abhilfe: Wird das Solarmodul von Fremdlicht (z.B. Scheinwerfern) beleuchtet? Stellen Sie das Solarmodul an einen dunkleren Ort.

Abhilfe: Ist das Licht eingeschaltet?

Abhilfe: Hat die Batterie der Leuchte das Ende ihrer Lebensdauer erreicht? In der Regel müssen die Batterien alle 2-3 Jahre durch identische Typen ersetzt werden.

7. Technische Daten

Lichtquelle: 1 weiße LED

Leuchtdauer: Ca. 8-10 Stunden mit voller Batterie

Ersatzbatterie: 1PC 1.2V AAA 200mAh NI-MH wiederaufladbare Batterie

Schutzklasse: IP44

Batterie-Rücknahme

Batterien dürfen nicht in den Hausmüll geworfen werden. Der Verbraucher ist gesetzlich verpflichtet, Batterien nach Gebrauch zurückzugeben, z.B. bei öffentlichen Sammelstellen oder bei Batteriehändlern. Schadstoffhaltige Batterien sind mit dem Zeichen „durchgestrichene Mülltonne“ und einem der chemischen Symbole gekennzeichnet. Altbatterien sind umweltgerecht zu entsorgen und gehören nicht in den Hausmüll. Ihr Händler ist gesetzlich verpflichtet, alte Batterien zurückzunehmen.

Hinweise zur wiederaufladbaren Batterie

-Wiederaufladbare Batterien sollten nicht von Kindern benutzt werden. Lassen Sie wiederaufladbare Batterien niemals herumliegen; sie könnten von Kindern oder Haustieren verschluckt werden.

-Wiederaufladbare Batterien dürfen niemals kurzgeschlossen, zerlegt oder ins Feuer geworfen werden. Ausgelaufene oder beschädigte Akkus können bei Hautkontakt zu chemischen Verätzungen führen. Benutzen Sie deshalb geeignete Schutzhandschuhe.

-Akkus dürfen nur durch baugleiche Akkus desselben Herstellers ersetzt werden. Normale Batterien dürfen nicht verwendet werden, da sie nicht wiederaufladbar sind. Achten Sie darauf, dass die wiederaufladbaren Batterien mit der richtigen Polarität eingelegt werden.

-Bei längerer Nichtbenutzung (z.B. Lagerung) die eingelegten Akkus entfernen, um Schäden durch auslaufende Akkus zu vermeiden.

Entsorgung:

Sehr geehrter Kunde,

bitte helfen Sie mit, Abfall zu vermeiden. Wenn Sie das Produkt in Zukunft entsorgen wollen, bedenken Sie bitte, dass es wertvolle Rohstoffe enthält, die sich zur Wiederverwertung eignen, und bringen Sie es deshalb nicht in den Hausmüll, sondern zu einer Sammelstelle für das Recycling von Elektro- und Elektronikgeräten.

Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit!

USER MANUAL

GARDEN PLUG WITH RAIN GAUGE

Art.Nr.: MC1000



1. Introduction

Dear customer, thank you for purchasing this product.

With this solar light, you have purchased a state-of-the-art product.

This product complies with European and national standards and the relevant certificates of conformity are held by the manufacturer.

To maintain this standard and to ensure safety, you must follow the instructions for use!

2. Safety instructions

Any problems or damage resulting from failure to follow these instructions will invalidate the warranty and the manufacturer accepts no responsibility for any claims or damage resulting from the use of this product.

For safety reasons and to maintain CE standards, you are prohibited from modifying or replacing any component of the product.

3. Function and intended use

The solar light is suitable for outdoor use, it is made of high-quality materials and therefore guarantees long-lasting function over many years.

The crystalline solar module reliably charges the built-in battery when the sun shines and the light switches on automatically at night. A white LED is installed as the light source.

The solar light must be installed in a sunny, shade-free location.

In the winter months, we recommend storing the solar light in a snow-free, dry place for the winter by charging the battery on a sunny day and then switching the solar light off using the switch.

Note: If there is no sunlight for a longer period of time, the battery will be sufficiently charged by the sunlight and the light will no longer work in the evening.

4. Assembling and setting up the light

1. attach the ground spike and install the rain gauge as shown in the illustration.

2. place the light with the assembled rods in the ground (lawn, flower bed, etc.)

3. make sure that the solar cell is not affected by other light sources, e.g. outdoor or street lighting, otherwise the light will not switch on at dusk.

Note: Ensure that the product is firmly in place. Do not use force when assembling or do not use force, e.g. hammer blows, when assembling or setting up the product. This will damage the product.

4. switch the switch under the solar module to the „ON“ position.

5. the solar light is now ready for operation!

Note: The light duration is highly dependent on the intensity and duration of sunlight during the day. In the winter months, a shorter light duration is generally to be expected. If the light does not light up on the first evening, please wait for a sunny day.



5. Replacing the battery

On average, the battery in the solar light needs to be replaced every 2-3 years with a new battery of the same type and design. 1PC 1.2V AAA 200mAh NI-MH RECHARGEABLE BATTERY is used here. The replacement battery can be obtained from your dealer.

Please proceed as follows when replacing the battery:

1) switch off the solar lamp, unscrew the screws on the underside of the solar unit using a suitable screwdriver and remove the cover.

2) Replace the battery with a new one of the same type

3) Close the housing again and screw the screws back in.

4) Switch the lamp on again using the slide switch.

6. Faulty functions

The lamp does not switch on at night!

Remedy: Is the solar module illuminated by extraneous light (e.g. headlights)? Move the solar module to a darker location.

Remedy: Is the light switched on?

Remedy: Has the battery in the light reached the end of its service life? As a rule, the batteries must be replaced with identical types every 2-3 years.

7. Technical data

Light source: 1 white LED

Light duration: Approx. 8-10 hours with full battery

Replacement battery: 1PC 1.2V AAA 200mAh NI-MH rechargeable battery

Protection class: IP44

Battery return

Batteries must not be disposed of with household waste. The consumer is legally obliged to return batteries after use, e.g. to public collection centres or battery dealers. Batteries containing hazardous substances are labelled with the „crossed-out wheellie bin“ symbol and one of the chemical symbols. Used batteries must be disposed of in an environmentally friendly manner and should not be disposed of with household waste. Your dealer is legally obliged to take back old batteries.

Notes on rechargeable batteries

-Rechargeable batteries should not be used by children. Never leave rechargeable batteries lying around; they could be swallowed by children or pets. could be swallowed by children or pets.

Rechargeable batteries must never be short-circuited, disassembled or thrown into a fire. Leaking or damaged batteries can cause chemical burns on contact with the skin. chemical burns on contact with the skin. Therefore, use suitable protective gloves.

-Batteries may only be replaced with identical batteries from the same manufacturer. Normal batteries must not be used as they are not rechargeable. Make sure make sure that the rechargeable batteries are inserted with the correct polarity.

-Remove the inserted rechargeable batteries if they are not to be used for a longer period of time (e.g. storage) to avoid damage caused by leaking batteries.

Disposal:

Dear customer,

Please help us to avoid waste. If you wish to dispose of the product in the future, please bear in mind that it contains valuable raw materials that are suitable for recycling and therefore do not dispose of it with household waste, but take it to a collection point for the recycling of waste electrical and electronic equipment.

Thank you very much for your co-operation!